

NOTA DE PRENSA N° 027-2020-GORE-ICA/ORII
GORE RESPALDA A LOS EGRESADOS DE MEDICINA DE LA UNICA Y GESTIONA
PARA QUE PUEDAN PARTICIPAR DEL RESIDENTADO MÉDICO QUE LES FUE
NEGADO POR NO LICENCIAR

Todo su respaldo para que las vacantes de los residentes médicos que corresponden a la región Ica, no se pierdan a causa del no licenciamiento de la Universidad Nacional San Luis Gonzaga, manifestó nuestro gobernador, Ing. Javier Gallegos Barrientos, ante los docentes de la Facultad de Medicina que lo visitaron esta mañana.



Instruyó al director regional de Salud, Dr. Marcos Cabrera Pimentel, para que se apele hasta agotar la vía administrativa ante el Consejo Nacional del Residentado Médico y se den las condiciones para que los médicos recién egresados de la Universidad, puedan participar de este proceso.

“Nuestros jóvenes médicos tiene un derecho ganado y no se puede permitir este abuso. La decisión de la Sunedu es para que no haya nuevos estudiantes y no tiene nada que ver con los egresados, no se los puede perjudicar”, comentó la autoridad regional.

El Ing. Gallegos se comprometió a volver a visitar a la viceministra de Gestión Pedagógica y a la misma comisión especial, para que hagan la aclaración pertinente, respecto a la situación de los egresados, a quienes no debe afectar el no licenciamiento de la Universidad.

Ica, 17 de enero del 2020